
 
6 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＊ ご寄附ありがとうございました（’18.4.23～’18.7.21）  

社員会員、定期支援賛助会員の皆様には、会費に加えて、助産所や水牛基金他ご寄附、ご協力をありがとうございました。ここでは

随時ご協力の賛助会員・一般市民のご寄附（書き損じ葉書・古切手、物品寄付含む）についてお名前を記載させていただきます。 

(個人情報保護のため、ホームページ用にはお名前削除させていただきました) 

＜ 事 務 局 日 誌 よ り ＞ 

5/8, 5/27, 6/8 ホームページ更新（高山）4/28, 5/11, 5/26, 6/8, 6/23, 7/13 例会開催（香月・藤川・長瀬・高山・中島・

河原・村山・山﨑） 5/2 法人市民税減免手続き  5/19-20 アースフェスタかながわ2018（村山・斉藤・沖・上田・香月）6/3 

鷺沼教会バザー（中島・山崎） 6/10 総会開催（詳細本ページ上部） 6/15 市民局へNPO法人年次報告提出  6/27 法務局

へ財産変更登記  6/28 労災保険手続き及び保険料納付  7/1 10月イベント・現地モニター打ち合わせ（長瀬・高山・山崎） 

7/2 市民局及び法務局へ役員変更届と登記完了 7/10-25 会報94号編集作業 (相田・恩田・事務局) 

＜ 会 員 募 集 ＞ 

医療や自立事業支援会費：                   月額 1,000 円 （年 12,000 円） 

教育全体支援会費（又は小学生奨学金・給食支援）：     月額 500 円 （年  6,000 円） 

ハイスクール生徒奨学金支援会費：             月額 1,500 円 （年 18,000 円） 

カレッジ学生奨学金支援会費（新規支援について）：     月額 4,000 円 （年 48,000 円） 

あしなが奨学金（ブラクール出身カレッジ学生全体支援）：    月額 2,500 円 （年 30,000 円） 

チボリ子ども支援（SCMSI 校運営支援、里子支援）：      月額 2,000 円  (年 24,000 円)              

 

(上記支援会費に加えて、運営費充当の月 500 円をご負担いただく社員会員も募集しています) 

＜編集後記＞ 

数日前20歳を超えた愛犬

との別れがありました。昨

日は豪雨犠牲者、高校生の

遺体発見が報じられまし

た。前者は時が癒してくれ

ます。後者は他の犠牲者の

記憶とともに風化すること

なく、被災地の復興と頻発

する自然災害対策が進むこ

とを願っています。（山崎） 

毎月第２,４金曜例会：13:30-15:00 本部事務局（事務局の事情で、年度当初に決めた第４土曜の田奈会場の集まり

はとりやめました。また、８月例会はお休みとさせていただきます。よろしくお願いします。） 

９月29-30日(土・日) 10:00-17:00：グローバルフェスタJAPAN2018 お台場センター プロムナード 

10月6-8 (土・日・祝) 10:30-16:00：よこはま国際フェスタ2018 グランモール公園 （当団体は３日のうち２日を予定） 

＊ その他、教会のバザーなどに参加の予定 

＜ 会  員  情  報 ＞                    （’18.7.21 現在） 

 ＜退会＞ 社員２ 賛助 ３ (長い間のご協力感謝申し上げます)   <会員総数> 社員 46  賛助 237  (うち定期支援 204） 

＜  感   謝  ＞ ＜ 参加予定イベント・その他のお知らせ ＞ 

 

第 18 回（平成 30 年度）通常社員総会報告 

 ６月10 (日) 午後１時半から、田奈の区民交流センター内会議室で、社員会員37名（うち表決委任者28名）出席の

もと社員総会を開催しました。議案審議に先立つ代表挨拶では、６月10日が1980年にチボリ国際里親の会を創設し、

今に続く日本の市民によるミンダナオ先住民族支援の礎を築かれた藤原輝男氏の13回忌にあたることに触れて、冒頭

で黙とうをさせていただきました。続く来賓挨拶は、継続支援いただいているNPO法人「WE21ジャパンみどり」の

川端理事から、事業成果への期待の言葉をいただきました。また、議案審議はすべて提案通り承認され、役員改選で

は、村山理事の退任、山崎、古川、香月、高山４理事の再任、藤川理事の新任が承認されました。審議終了後は、長

瀬アガリンさんに民族衣装マロンの多様な使い方の紹介をいただきました。 長瀬さんからは、DVD映像を見ながら

「ミンダナオ問題の背景にあるもの」をテーマにお話を伺う予定でしたが、事務局持参のパソコンの不具合でDVD再

生ができず、お話だけになりご迷惑をかけました。次の機会にお願いしたいと思います。皆様お疲れさまでした。       

 

←審議終了後の写真撮影。左から中島・村山・五十嵐・長瀬・藤川・

山崎・古川・河原・川端・高山（撮影は香月）。なお、撮影後の長

瀬アガリンさんのお話とマロンショーには、大阪の会員桂さんに

も参加いただきました。なお、別途開催の役員会で、理事長（山

崎）、副理事長（古川・高山）が決まりました。引き続き会運営

の舵とりをさせていただきます。よろしくお願いいたします。 


